

La République du Centre, 16 septembre 2013

La 13^e édition de la Fête de la Rose était présidée par une personnalité politique hier, à Ingré Christiane Taubira séduit les militants



SPORTS. Couronné à plusieurs reprises, le ministre de la Justice a répondu à telons de réformer la politique pénale. Et il a appelé les militants de la loi à participer activement à la recréation des municipalités en 2014. Photo: Renaud MESTRE

Plus de 300 militants et sympathisants du PS ont répondu à l'appel de Christiane Taubira, ministre de la Justice, pour la 13^e édition de la Fête de la Rose. Elle a été présidée par la ministre de la Justice, Christiane Taubira, en introduction de son allocution.

« On m'a demandé pourquoi je venais à Ingré. Eh bien, parce que vous êtes la preuve que nous pouvons travailler ensemble de la gauche et de la droite pour faire la loi qui nous concerne tous, avec les représentants élus de nos collectivités. »

me et d'être sa destinée. C'est tout l'esprit des lois que nous devons remettre à l'Assemblée nationale pour plus d'égalité, mais aussi pour plus de justice. C'est ce qui nous rassemble tous, et c'est ce qui nous fait vivre ensemble. Pour aller plus loin, il faut laisser la décision des citoyens et des élus locaux.

« Nous savons ce que nous faisons et ce que nous pouvons »

Un discours d'une tonalité de confiance est le point de départ de la manifestation. Christiane Taubira est arrivée avec quelques minutes de retard, mais elle a accueilli les militants qui ont répondu à son appel.

« Plus un peuple est éclairé, plus les dirigeants sont difficiles à tromper. Mais avec la constitution la plus libre au monde, nous sommes sûrs de gagner. »

« Les municipales se préparent... »

Le 17^e mai de la loi a été l'occasion de poser des questions aux élus locaux. Christiane Taubira a répondu à leurs questions.

« Plus un peuple est éclairé, plus les dirigeants sont difficiles à tromper. Mais avec la constitution la plus libre au monde, nous sommes sûrs de gagner. »

INDISCRÉTIONS

PHILOSOPHIE. À l'occasion de la table ronde, Christiane Taubira, candidate à la mairie d'Ingré en 2014, a-t-elle pu manquer de bader le mot socialiste. Sans doute (lire à la question d'un militant) « Quelle est la plus grande de vos peurs ? »

« Plus un peuple est éclairé, plus les dirigeants sont difficiles à tromper. Mais avec la constitution la plus libre au monde, nous sommes sûrs de gagner. »

Intimidation

Le temps de l'annonce, plusieurs dizaines de manifestants ont montré leur opposition à la loi Taubira à grande voix de leurs voix. Ils ont dit « Non » et « Oui ».

« Plus un peuple est éclairé, plus les dirigeants sont difficiles à tromper. Mais avec la constitution la plus libre au monde, nous sommes sûrs de gagner. »